



8月 園だより

すっきりしない天気が続く雨の多い梅雨時期でしたが、いつの間にかセミの声も聞こえるようになってきました。今年はまだ梅雨明け宣言が出ないまま8月を迎えようとしています。

7月17日(金)に夏まつりをしました。にじ組さんのお神輿でスタートしました。法被を着て元気に練り歩く姿はとてもカッコよかったです。時間差でゲームを楽しんだり、ホールではアンパンマン音頭やエビカニクス音頭を踊りました。小さいクラスのお友だちもやぐらの上の太鼓に興味津々でたいていました。「楽しかった！」の声がたくさん聞かれ子どもたちの笑顔がいっぱいでした。



8月の行事予定

- * 13日(木) 避難訓練
- * 20日(木) 業者による防災点検
- * 24日(月) 誕生会(各クラスで行います)

♪えいごクラブ・・・3日(月)

※8月は《えいごのじかん》はありません

☆体操教室・・・25日

☆コスモ課外・・・4・25日(火)、27日(木)

※年間行事予定表でお知らせしていましたが、9月の防災引き渡し訓練、敬老集会は中止とさせていただきます。



◀◀◀◀【熱中症に気をつけましょう】▶▶▶▶

これから暑い夏がやってきます。今夏は新型コロナウイルスを想定した新しい生活様式が示されています。これまでとは異なる環境下で例年以上に熱中症に気をつけましょう。

1、暑さを避けましょう

- ・感染予防のため、換気扇や窓解放によって換気を確保しつつ、エアコンの温度設定をこまめに調節
- ・暑い日や時間帯は無理をしない
- ・涼しい服装にする
- ・急に暑くなった日等は特に注意する

2、こまめに水分補給をしましょう

3、日頃から健康管理をしましょう

- ・体温測定、健康チェック
- ・体調が悪いと感じた時は無理をしない

4、暑さに備えた体作りをしましょう

- ・バランスの良い食事、十分な睡眠をとり、丈夫な体作り

◀◀◀◀元気に夏を乗り切りましょう！▶▶▶▶

幼児さんが各クラスで育てている夏野菜が収穫の時期を迎えています。先日はほし組がいんげんを、そら組はなすを収穫しました。手に取ってみたりにおいをかいたりした後はゆでたり、炒めたりして少しずつですがみんなでわけあって食べました。自分たちで育てた野菜は美味しかったようでしたよ。にじ組のサツマイモの苗もすくすく伸びています。「葉っぱ、虫に食われちゃってるね！」など観察しながら秋の収穫が待ち遠しい様子です。



【駐車場についてのお願い】

- ・朝 8:30～9:00 と夕方 17:30～18:00 の間、また雨の日は大変混み合います。速やかに降園していただき皆さまがスムーズにご利用できるようご協力をお願い致します。
- ・駐車の際には、エンジン、ライトをお切りください。